

Drei Tage später ...

Hi Lore! 🤍

Hallo Zuckerschnute! 😊

Hä, seit wann nennst du mich so?

Seit heute. Gefällt mir. Dir nicht?

Weiß nicht.

Okay. Wie wäre es mit: Schokomund, bleib gesund?

Auf welchem Trip bist du denn gerade?

Auf dem Song-Trip.

Verstehe. Für die Zuckerhühner  
oder für die Herzschwestern? 🤍

Herzschwestern natürlich! ❤️

Richtige Antwort!

Ich habe deinen Brief übrigens verschlungen!

Ich deinen auch! Einfach nur traumhaft!  
Absolut traumhaft! Bevor ich vor lauter  
Neugierde platze: Wie war es mit Aiko in  
Hamburg?????? Ich will ALLES wissen.

Es war traumhaft schön, Emma! Wir haben uns  
soooooooo gut verstanden. Als würden wir uns  
schon ewig kennen. Ich habe mich so frei und so  
erwachsen gefühlt. Wir sind DIE GANZE ZEIT Hand  
in Hand gelaufen. Als ich Aiko zur Plattenfirma  
begleitet habe, meinte er, dass er sich mit mir  
sicher fühle und dass er es ernst gemeint habe, als  
er sagte, ich sei seine Glücksbringerin. Ich glaube,  
Aiko kann nur kleeblattschöne Sätze sagen. Zu  
etwas anderem ist er gar nicht fähig! 🍀🍀🍀

Wow. Ich freue mich sehr für dich!  
Das klingt echt alles traumhaft.



Ja, das war es auch.

Wo habt ihr eigentlich übernachtet?

In einem Hotel.

Im gleichen Bett?

Hilfe, nein, natürlich nicht! Sonst hätte ich doch NIEMALS mitfahren dürfen. Du kennst doch meine Eltern! Wir hatten ein Familienzimmer. Aikos Mutter hat mit uns im Zimmer geschlafen. Sie ist total nett. Sie hat uns auch die meiste Zeit in Ruhe gelassen. Ganz anders als meine Mutter, die uns wahrscheinlich mit einem Fernglas beobachtet hätte, wenn wir uns nur zwei Meter von ihr entfernt hätten ...

Hihi! Und hat Aiko jetzt einen Plattenvertrag?

Das stellt sich wohl erst nächste Woche heraus. Aber er hat ein gutes Gefühl! Und ich habe auch ein gutes Gefühl! Ich meine, wenn man Aiko keinen Plattenvertrag gibt, wem dann?

Dir zum Beispiel.

Hahaha. 😄

Nix hahaha. Eher klar, klar, klar.  
Im Ernst: Hast du denn dort auch  
mit jemandem reden können?  
Aiko wollte dich doch vorstellen.

Nein. Also ja. Nein und ja.

Hä?

Ich habe vor dem Büro gewartet, in dem Aiko  
das Treffen hatte. Als er dann rauskam, sagte er  
zu einem der Männer, dass ich die Inspiration  
für seinen Song gewesen sei und dass ich auch  
eine Band habe und sie sich meine Band  
Zuckerhühner unbedingt anhören müssten.

Und?

Alle haben mir die Hand geschüttelt und waren superfreundlich zu mir. Und sie meinten auch, sie würden Aikos Empfehlung nachkommen. Aber das war's dann auch schon.

Okay! Aber das heißt, es könnte sein, dass sich von denen vielleicht jemand bei dir meldet?

Ich vermute, eher nicht.

Wieso?

Die haben mich doch auch auf dem Nachwuchswettbewerb in München gehört. Aber ich bin nicht eingeladen worden! Wie auch, mir hat doch die Stimme versagt. 😞

Ja, schon. Aber du warst krank. Jetzt bist du es nicht mehr.

Keine Ahnung. Ich drücke jetzt erst einmal die Daumen für Aiko.

Und die Zehen gleich mit, hihi.

Genau. Aber jetzt zu dir! Was ich unbedingt wissen will: 1. Hast du dir dann ernsthaft gemeinsam mit Leon eine Schokoladenmaske ins Gesicht geschmiert?

Und 2. Wann heiraten dein Papa und Ruth jetzt eigentlich? Wir müssen unbedingt unser Outfit besorgen. Rechtzeitig. Hast du deinen Neon-BH schon?

Zur ersten Frage. Klar! Look!



Zur zweiten Frage: Das Hochzeitsdatum steht noch nicht fest. Sie wollen unbedingt im kleinen Kreis auf der Fraueninsel im Chiemsee heiraten. Das wollen viele. Da gibt es eine laaaaaange Warteliste ...

Oha! Dann dauert es noch Jahre, bis sie heiraten?

Keine Ahnung! Ich sag nur: abwarten.

Geduld ist nicht gerade meine Stärke. 🙄

Ich weiß. 😊

Hast du jetzt deinen Neon-BH schon oder nicht?

Nö.

Schade.

Keine Sorge. Wenn Ruth-die-beste-Stiefmutter-ever heimkommt, ziehen wir los! Frauentag.  
Besser gesagt: Frauen-BH-Shopping-Tag.

Wow. Cool. Ich würde sooooo gerne mit dabei sein.

Ja, das wäre soooo schön. 😊

Sag, was ist jetzt eigentlich mit Samuel und Hannah?  
Ist Hannah jetzt doch an Samuel interessiert?  
Und war er auf Leons Geburtstagsfeier?  
Hilfe! Mir fehlen so viele Infos!

Das ist etwas kompliziert! 🤔

Schieß los! Ich leg sonst ein Ei!

Also, zunächst: Leon-der-beste-Stiefbruder-ever  
feiert seinen Geburtstag doch erst noch.  
Kommendes Wochenende!

Stimmt. Sorry. Wie konnte ich das vergessen!  
Seitdem ich in Hamburg war, habe ich den  
Eindruck, es sind Wochen vergangen.

Mir geht es nicht anders. Liegt wahrscheinlich  
daran, dass mal wieder so viel passiert ist.

Ja. Sehr viel! Und so viel Schönes, oder? 😊 Zumindest bei uns. Wir haben jetzt beide einen Freund!!!! ❤️❤️❤️

Finde ich toll, dass wir beide ZUR GLEICHEN ZEIT einen Freund haben. Das habe ich mir immer gewünscht!

Ich weiß. 😊 Apropos: Erzähl mir doch ein bisschen, wie es mit dir und Alex läuft. Seht ihr euch oft? Jeden Tag? Oder ist er unter der Woche immer im Sportinternat. Aber noch viel interessanter: Habt ihr schon wild geknutscht, hihi. Alex ist so ein guter Küsser. Aber Aiko auch, also keine Sorge, ich bin nicht eifersüchtig. 😊

Das ist so typisch Lore! Wenn du etwas wissen willst, dann fragst du einfach danach, da hast du keine Hemmungen. Ganz im Gegenteil zu mir. Ich würde mich das nicht trauen, ich würde ewig um den heißen Brei herumreden ...

Machst du ja auch gerade. Du gibst mir keine Antwort. Aaaaalso, ich höre ...

Du lässt nicht locker, oder?

Da kannst du Gift drauf nehmen.

Na schön. Also, wir sehen uns nicht jeden Tag, weil Alex doch im Internat ist. Aber wir sind fürs Wochenende verabredet. Und was das Knutschen betrifft: Ich bin da anders als du, Lore. Das weißt du ja. Ich bin viel schüchterner. Ich finde es schön, wenn er meine Hand hält und mich in den Arm nimmt. Zum Abschied haben wir uns aber schon geküsst. Aber nicht mit Zunge. Irgendwie ist mir das immer noch ... ich weiß auch nicht ...

Verstehe. Alles zu seiner Zeit, oder?

Ja. Genau!

Cool. Ich finde, du und Alex, ihr passt perfekt zueinander. ❤️

Danke!

Weißt du, was ich echt toll finde, aber auch ganz schön schräg?

Nö, was denn?

Toll finde ich, dass sich Alex und Aiko supergut verstehen. Das haben wir ja in München gesehen, als sie sich auf dem Nachwuchswettbewerb kennengelernt haben. Da waren wir vier echt ein Dreamteam! ♡ ♡ ♡ ♡



Schräg finde ich, dass sich Aiko und Alex neuerdings Sprachnachrichten schicken. Als ich mit Aiko in Hamburg war, hörte er gelegentlich seine Nachrichten ab, weshalb immer wieder Alex' Stimme ertönte, während ich neben Aiko stand. Das war fast so wie in meinem Traum, als Aiko mit Alex' Stimme sprach.

Das ist echt schräg! Uahhh. Aber auch lustig!

Irgendwie schon. Ja. 😊

Vielleicht können wir uns ja das nächste Mal zu viert sehen? Das hätte doch was. Unser erstes Pärchentreffen!

Stimmt. Das hätte was. Wäre auch schräg. Aber mit schräg kennen wir uns ja bestens aus, hihi.

Haha.

Hoho.

Nur schade, dass Leon-der-beste-Stiefbruder-ever nicht so glücklich ist wie wir vier. 😞 Ich finde, er hätte es auch verdient, auf WOLKE 7 zu schweben.

Ja. Absolut. Wie ist es denn eigentlich weitergegangen mit Hannah und Samuel? Das hast du mir noch gar nicht beantwortet. Sind die jetzt zusammen, oder wie oder was?

Ich weiß es ehrlich gesagt nicht. Ich weiß nur, dass Samuel und Hannah sich inzwischen noch einmal getroffen haben. Und ich weiß, dass Hannah immer für eine Überraschung gut ist.

Armer Leon. 💔

Ja, das finde ich auch ...

Lore! Ich muss los! Ruth-die-beste-Stiefmutter-ever ist gerade heimgekommen und ruft nach mir. Ich sag nur: Neon-BH, ich komme!!! Wir texten später weiter, ja?

Klar! Schließlich will ich deinen Leucht-BH sehen! Neid!!!

Also gut. Ciao Schokomund! Bis bald. Zusammen mit Alex und Aiko!

Ciao Zuckerschnute! 😊 Ich freue mich drauf! Dann spielen wir Flaschendreher!

Vergiss es!

War ein Scherz!

Haha. Du bist die Beste! 

Und du ein Traum! 

